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(I lavori proseguono alle ore 14.10 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 794 presentata da Magliano, inerente a
"Aumentiamo anche sui bus turistici la capienza massima consentita dei passeggeri”

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 794.
La parola al Consigliere Magliano, per l’illustrazione.

MAGLIANO Silvio

Grazie, Presidente.
Nella premessa scriviamo che, ai sensi del DPCM del 2 marzo 2021, nelle zone bianche

è prevista la cessazione delle misure restrittive previste per la zona gialla, ad eccezione
del distanziamento e dell’obbligo di mascherina (anche la mascherina, poi, ha trovato altre
sue modulazioni, come ben sappiamo).

Dallo scorso lunedì 14 giugno, c’è stato il passaggio della Regione Piemonte in “zona
bianca”, reso possibile dal miglioramento dei dati relativi ai contagi da COVID-19 e dalla
crescente copertura vaccinale della popolazione. Grazie a tale passaggio, dallo scorso lunedì
14 giugno, il trasporto pubblico è tornato a viaggiare all’80% della sua capacità; la capienza
massima consentita per autobus, tram, metro e treni è salita dal 50% all’80%.

Rilevato che i bus turistici sono, al momento, ancora esclusi dalla nuova misura e che
durante l’epidemia l’attività dei bus turistici è stata ferma per lungo tempo e ciò ha causato
ingenti perdite al settore, e che è fondamentale aumentare la capienza massima dei passeggeri
anche sui bus turistici, essendo il periodo estivo il momento di maggiore operatività del
settore. In quest’Aula, poche ore fa, si discuteva di come aiutare il mondo dell’impresa sul
tema del gioco d’azzardo e il tema però di sostenere anche questo tipo di imprese è
fondamentale.

Considerato che la situazione pandemica è in continuo miglioramento - ci auguriamo - ed
è pertanto stata disposta la generale riapertura di tutte le attività, pare opportuno fare
chiarezza relativamente alla capienza massima dei passeggeri consentita attualmente sui bus
turistici.

Interrogo la Giunta regionale - ringrazio l’Assessore Tronzano per essere qui oggi, perché
è evidente che questa non è una sua delega - per sapere se abbia intenzione, come già previsto
per il trasporto pubblico, che però è all’80%, di estendere la capienza massima dei passeggeri
consentita anche sui bus turistici, al fine di favorire gli spostamenti e la ripresa di un settore
da tempo in crisi.

Il nostro trasporto pubblico è all’80% della capienza, però è importante capire, nei mezzi
della nostra città, come si sviluppi nella realtà questo 80%, sapendo che buona parte di chi è
sui nostri pullman sta in piedi e non c’è nessun controllo: di fatto, lì siamo al 100%, perché
nessuno è in grado di dire se con i passeggeri che stanno in piedi si supera l’80%.
Dall’altra parte, invece, i bus turistici vivono in questa condizione, quindi non si capisce se
possono riempire i 52 posti, i 16 posti o i 30 posti, perché, evidentemente, hanno un’altra
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tipologia di conformazione del mezzo (cioè le persone non possono sostarvi in piedi) e su questo
le associazioni di categoria ci chiedono di far sì che la Regione Piemonte, in Conferenza Stato-
Regioni o con suo atto, decida di garantire il 100%; non l’80%, perché sarebbe a nocumento
della piena occupazione di questi mezzi, tenuto conto che il mezzo pubblico, che è all’80%,
supera di fatto questa capienza dal momento che manca un controllo vero e proprio. Da qui, il
question time.

PRESIDENTE

Grazie.
Ringraziamo il Consigliere Magliano per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Andrea

Tronzano.
Prego, Assessore, ne ha facoltà per cinque minuti.

TRONZANO Andrea, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Come ricordato dal Consigliere Magliano, la delega è dell’Assessore Gabusi, che mi invita

a leggere questa nota.
Purtroppo, per inquadrare il problema rispetto alla sua domanda dobbiamo fare

riferimento al DPCM del 2 marzo 2021, che all’articolo 7, relativo alle misure che si applicano
alle cosiddette “zone bianche”, prevede quanto segue: “Nelle regioni classificate zona bianca
cessano di applicarsi le misure di cui al Capo III relative alla sospensione o al divieto di
esercizio delle attività ivi disciplinate. A tali attività si applicano comunque le misure
anticontagio previste dal presente decreto, nonché dai protocolli e dalle linee guida allo stesso
allegati concernenti il settore di riferimento o, in difetto, i settori analoghi”.

Nello stesso DPCM, all’articolo 54, relativo alle ulteriori misure di contenimento del
contagio sulle aree del territorio nazionale concernente i trasporti, si legge: “L’applicazione
delle linee guida, di cui l’allegato 15, che consentano l’incremento dell’offerta load factor, fino
all’80% dei posti consentiti dalla carta di circolazione dei mezzi stessi alle condizioni ivi
previste”.

In tale contesto, che vede ormai da diverse settimane i mezzi del trasporto pubblico
viaggiare con la possibilità di riempimento fino all’80%, pare assurdo che analogo coefficiente
non sia applicato da subito anche ai bus turistici.

Per tale motivo le Regioni, tramite la Conferenza delle Regioni, hanno richiesto un
provvedimento urgente del Governo affinché ci sia un’equiparazione dei diversi mezzi di
trasporto e si metta fine a questa anomalia.

Purtroppo, nessuna singola Regione è nelle condizioni di poter derogare a questa
normativa in autonomia. Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’assessore Andrea Tronzano per la risposta.
Prima di chiudere la seduta dedicata alle interrogazioni a risposta immediata, ricordo

agli interroganti che il resoconto della seduta sarà trasmesso via e-mail a tutti i Consiglieri e
pubblicato in banca dati, dove sarà reperibile la trascrizione integrale di tutti gli interventi,
sia degli interroganti, che dei componenti della Giunta.
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Nel ringraziare il Presidente Stefano Allasia per la delega, dichiaro chiusa la seduta
delle interrogazioni a risposta immediata.

Alle ore 15.00, dopo il tempo dedicato all’areazione dei locali, il Presidente Allasia aprirà
la seduta del Consiglio regionale.

Buona salute a tutti.

*****

(Alle ore 14.34 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.07)


